

Gremios condenan actos vandálicos contra comercios

Autor Administrator
 Friday, 02 de June de 2017
 Modificado el Friday, 02 de June de 2017

Para Juan Pablo Olalquiaga y Alfonso Riera, los saqueos contribuyen a desmejorar aun más la maltrecha economía venezolana pero no pueden descontextualizarse de un país saqueado sistemáticamente en los últimos 18 años.

CARACAS.- Juan Pablo Olalquiaga, presidente de la Confederación Venezolana de Industriales "Conindustria", calificó de nefastos los destrozos que han ocurrido en los últimos dos meses en todo el país. "Los saqueos de los últimos días nefastos, no se pueden ver descontextualizados de un país saqueado sistemáticamente en los últimos 18 años".

Venezuela lleva en anarquía concentrada mucho más de 60 días, uno no puede descontextualizarlo del saqueo que se ha hecho en las cuentas públicas en el medio de una anarquía en el cual el estado de derecho se comenzó a ir respetar desde 2012 cuando se fueron despidiendo a los trabajadores de PDVSA y cuando empezó el proceso de expropiación, expoliación y de toma de activos y empezó a disminuir los niveles de producción, explicó en el Foro A Tiempo de Unión Radio.

Olalquiaga considera que para restablecer la confianza en el país urge cambiar el entorno político y económico. "En Venezuela habrá que dar un vuelco completo en materia macroeconómica controlando, dominando, disminuyendo y encausando la inflación. Ningún país puede sobrevivir con niveles de inflación tan altos".

Por su parte, Alfonso Riera director del Consejo Nacional del Comercio y los Servicios "Consecomercio", precisó que el Centro de Divulgación del Conocimiento Económico "Cedice" publicó un mapa basado en la data del Observatorio de Conflictividad, que contabiliza en los últimos 2 meses 600 saqueos a comercios: 200 en Barinas, Mérida 6, Zulia 1, Falcón 2, Lara 17, Carabobo 135, Caracas 28, Miranda 214, Nueva Esparta 1, Anzoátegui 15, 10 entidades han sufrido saqueos, más de 600 comercios saqueados, más de 98 mil empleos perdidos.

Riera lanzó un llamado a la sociedad civil a no atacar al comercio porque no se logra nada, "todo lo contrario, se desmejora profundamente la situación porque negocio saqueado es negocio desaparecido y pierdes la oferta de servicios y productos y pierdes empleo".

Para Riera, la Asamblea Nacional Constituyente "ANC" ni remotamente solucionará los graves problemas del país y mucho menos cuando nadie lo cree, como lo expresan los pronunciamientos no de personalidades que adversan al gobierno, sino dentro de un ala muy importante del chavismo.

<http://unionradio.net/gremios-condenan-actos-vandalicos-contracomercios/>

